



**5 Pièces**

**162 m<sup>2</sup>**

**Réf. 485V2977M**

**1 560 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

Agence de l'Olivier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co- Exclusivité : jouissant d'une position exceptionnelle à pied du village, au calme absolu, sud/sud-ouest, sublime villa individuelle de plain-pied de 160m<sup>2</sup>, récente et entièrement rénovée en 2021. Elle se compose : séjour de 47m<sup>2</sup> avec cheminée, cuisine équipée, 4 chambres, 2 salles de douche, toilettes invitées. Chaque pièce donne sur l'extérieur permettant de profiter d'un très beau jardin paysagé de 2179m<sup>2</sup> avec piscine, Ne manquez pas l'opportunité de découvrir ce produit rare

Co-Exclusivity: enjoying an exceptional position within walking distance of the village, in absolute calm, south/south-west, sublime single-storey detached villa of 160m<sup>2</sup>, recent and completely renovated in 2021. It consists of: living room of 47m<sup>2</sup> with fireplace , equipped kitchen, 4 bedrooms, 2 shower rooms, guest toilets. Each room overlooks the outside allowing you to enjoy a beautiful landscaped garden of 2179m<sup>2</sup> with swimming pool. Don't miss the opportunity to discover this rare product

## **AGENCE DE L'OLIVIER**

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence de l'Olivier



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Agence de l'Olivier



Agence de l'Olivier